

## Por seguridad, en Temuco blindan puertas y ventanas de consultorios

La violencia en La Araucanía también llegó a los consultorios. Según el alcalde de Temuco, Roberto Neira, solo en lo que va del año se han producido 57 agresiones de pacientes a personal de salud, por lo que decidió instalar más de cien cámaras de vigilancia dotadas de inteligencia artificial (IA), botones de pánico conectados a Carabineros, y blindar puertas y ventanas en los tres centros de salud familiar más afectados. Se trata de los Cesfam Pedro de Valdivia, Amanecer y Labranza, que ya cuentan con láminas de seguridad capaces de resistir hasta 15 golpes con elementos pesados. “Estamos comprometidos a garantizar la seguridad de pacientes y trabajadores, y terminar con este problema, ya que hay años que hemos finalizado con más de 200 ataques”, aseguró el jefe comunal.



CEDIDA